
第 2回志度地区学校再編計画地域協議会 会議録 
 
日  時：平成 19年 11月 8日（木）19時 30分から 21時 10分 
場  所：志度小学校ランチルーム 
参加者 ：委員 13名（欠席：3名） 
     事務局：教育長・教育部長・教育総務課長・学校教育課長・担当職員 4名 
傍聴人 ：1名 
 
（会議内容） 
１．会議及び会議結果の公開・非公開について 
出席者委員全員の賛成により、公開とする。 
 

２．議題 
（１）さぬき市学校再編計画地域連絡協議会への委員選出について 
以下の 3名を選任する。 
会長  森  栄 
副会長 西岡多香子 
委員  前田 等 
 

（２）さぬき市学校再編計画（案）について 
事務局より、再編計画（案）の策定経緯、学校の現状、学校の適正規模について説明。 

 
（３）質疑応答 
 （委員）末分校が本校へ統合する場合、末と同等の通学距離がある地域もスクールバス

の運行を考えてもらいたい。 
（事務局）今後、具体的な議論の中でスクールバス運用のルールを決めていきたい。 
 
 （委員）本校には、児童クラブがあるが末分校で児童クラブのような運営はどうか。 
（事務局）跡地利用を考えるとき、一つの案ではあると思う。 
 
 （委員）資料に「北山小学校は統合してよかった」とあるが、どうのような点が良かっ

たのか。 
（事務局）少人数では、順列が固定し、子どもの向上心がそがれる。また、中学校へ進学

した場合、「いじめ」による不登校の生徒が多発した。津田小学校へ通学をする

ようになっては、「いじめ」は解消された。この点が、統合して大きなメリット

である。 



（委員）学校が無くなった後の展望が開けない。多和小学校や小田小学校と違い末は、

街中の分校である。また、末分校は、小規模校でも他校の児童より劣っている

とは思わない。ある意味で末は、小規模校の成功例ではないか。廃校にするよ

り校区を変更し、子どもを増やす議論をお願いしたい。 
（事務局）校区の変更は相手があることである。簡単には出来ないと思う。 
 
 （委員）末分校が本校に統合されることに、保護者の意見は聞いたのか。 
（事務局）今後、保護者に意見を聞く機会が必要であると考えている。 
  
（委員）昨年、学校からアンケートが届いたが、その内容は。 
（事務局）小学校 3・5年生と保護者、中学校 2年生の生徒と保護者にアンケートをお願い

した。これは、現状を把握するためのもの。例えば、通学手段や通学時間等の

アンケートであった。なお、このアンケートでは、まだ具体的な再編計画を示

していないことから、具体的な意見は無かった。 
 
 （委員）再編についてのアンケート調査を是非すべきであると思うが。また、高学年や

中学生また、高校生及び大学生の年齢層にも意見を聞いてみるのも必要ではな

いか。 
（事務局）今後、前向きに検討をしたい。 
 
 
（４）次回の日程について 
  開催日時：平成 19年 12月 6日（木）19時 30分から 
  場  所：志度小学校 
  議題「小学校の再編について」 


